

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I. ИСТОРИЯ И ТЕОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА. ВОПРОСЫ ПОЛИТОЛОГИИ

- Баранов Ю. В.* Разработка закона «О малолетних, работающих на заводах, фабриках и мануфактурах» от 1 июня 1882 г.5
Козьякова Н.С. Нормативно-правовая природа канонического (церковного) права..... 11

РАЗДЕЛ II. ЧАСТНОЕ ПРАВО И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО

- Ганский М.А., Семькин В.А.* Нематериальные убытки в гражданском праве как институт возмещения репутационного вреда организаций 15

РАЗДЕЛ III. УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ, БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

- Коновалова И.А.* Роль государственной политики в предупреждении преступности несовершеннолетних..... 21

РАЗДЕЛ IV. ОТДЕЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ПРАВА И ПРАВОПРИМЕНЕНИЯ

- Дерябина Е.М.* Европейизация международного публичного права: основные формы 29
Шановалов Н.И. Правовая природа органов политической кооперации, их место и роль в системе органов Европейского Союза..... 34

РАЗДЕЛ V. ТРИБУНА МОЛОДОГО УЧЁНОГО

- Владимиров А. Ю.* Анализ влияния объективного признака хищения («безвозмездное изъятие») на квалификацию деяния 41
Лиджеева Н.Г. Принятие калмыками российского подданства: историко-правовой аспект 45
НАШИ АВТОРЫ49

CONTENTS

SECTION I. HISTORY AND THEORY OF STATE AND LAW. POLITICAL ISSUES

- Yu. Baranov.* Development of the law «on the minors working at factories, mills and manufactories» from June 1, 1882 5
N. Kozyakova. The Legal Nature of Canonical (Church) Law 11

SECTION II. PRIVATE LAW AND ENTREPRENEURSHIP

- M. Gansky, V. Semykin.* Intangible Damages in Civil Law as an Institution of Reputational Harm Recovery 15

SECTION III. STRENGTHENING THE RULE OF LAW SCIENCE, FIGHT AGAINST CRIME

- I. Konovalova.* The Role of Public Policy in Preventing Juvenile Crime 21

SECTION IV. INDIVIDUAL ISSUES OF LAW AND ENFORCEMENT

- Ye. Deryabina.* The Europeanization of Public International Law: Basic Forms 29
N. Shapovalov. The Legal Nature of Political Cooperation Bodies, their Place and Role in the EU System of Bodies 34

SECTION V. TRIBUNE YOUNG SCIENTIST

- A. Vladimirov.* The Impact of Objective Sign of Theft (“Uncompensated Seizure”) on Act Qualification 41
N. Lidzheyeva. The Kalmyks’ receiving Russian citizenship: historical and legal aspects 45
OUR AUTHORS 49